
自転車駐車場指定管理者候補者審査委員会 議事録（第２回） 

 

１．日時 

   平成２７年１０月２６日 １０時００分～１１時００分 

 

２．場所 

   松戸市役所 議会棟２階 第１委員会室 

 

３．出席者 

  〈審査委員〉   

    委員長 青柳 洋一街づくり部長（市職員） 

副委員長 前田 聡（学識経験者） 

委員 飯田 末男（関係団体） 

委員 後藤 淳子（関係団体） 

委員 渡部 俊典 行政経営課長（市職員） 

委員 片田 雅文 交通政策課長（市職員） 

  〈事務局〉 

    街づくり部交通政策課 立澤主査、小森主事、横田主事 

   

４．次第 

 （１） 審査結果の報告 

   

５．配布資料 

（１） 審査結果集計一覧 

 （２） 自転車駐車場指定管理者 今後の主なスケジュール 

 

６．議事概要  

事務局） 

ただ今より平成２７年度第２回自転車駐車場指定管理者候補者審査委員会

を始めます。 

はじめに、本日配布いたしました資料について確認します。 

 

（配布資料確認） 

 

本日、６名の委員中６名の委員の皆さまにご出席いただいておりますので、

条例施行規則第８条第２項の規定にございます過半数を満たすものですので、



本会は委員会として成立いたしますことをご報告いたします。 

それでは、条例施行規則第８条第１項の規定に基づき委員長である青柳街づ

くり部長に議事進行をお願い致します。 
 
委員長） 

ただ今より、平成２７年度第２回自転車駐車場指定管理者候補者審査委員会

を開会いたします。 
 

（１） 審査結果の報告 

 
はじめに、平成２７年度指定管理者候補者の採点結果について、事務局より

説明を求めます。 
 
事務局） 

採点結果につきまして、事務局よりご説明します。 
松戸駅東口自転車駐車場他４９か所では、公益社団法人 松戸市シルバー人

材センターが１２０点満点中 １０６．８点、常盤平駅北口第１自転車駐車場

では、社会福祉法人ジョイまつどが１２０点満点中 １００．７点と、それぞ

れ合格点である７０点を超える結果となりました。 

〈審査細目について、各委員の平均点を発表〉 

 
委員長） 

ただ今、事務局より説明のありました採点結果に対して、質問等はあります

か？ 
 
委員） 

松戸市シルバー人材センターの細目１３番について、０点の人がいますが、

どういうことですか。 
 
事務局） 

０点から３点までの４段階で評価していただいているので、最低評価だと０

点となります。 
 
委員） 

ジョイまつどについて、細目１４番では、今回の２団体への審査の中で最も

低かったが、プライバシーに関する項目なので、当該団体へ審査結果を通知す



るのですか。 
 
事務局） 

団体へは点数を通知するとともに、細心の注意を払うよう、伝えます。 
 
委員） 

結果はホームページで公表する事になると思うが、審査基準の点数か細目の

点数か、どのレベルまで公表するのですか。 
 
事務局） 

細目の点数を公表することを想定しています。 
 
委員） 

今回の委員会での結果で、指定管理者候補者として認められた事で、現状の

ままで良いと思われてしまうと、向上が無くなってしまうことが懸念されてし

まいますが。 
 
事務局） 

今回の委員会でいただきました意見につきましても、指定管理者候補者へお

伝えさせていただく事で、向上を促したいと思います。 
 
委員） 

施設を直接見る事も必要になってくると思うが、全ての施設を委員が見る事

は不可能と思われるので、事務局でいくつかの施設を見て、その結果を委員へ

説明するようにしてはどうでしょうか。 
 
委員長） 

そのような方針も検討が必要かと思います。 
 
委員） 

現地の視察は重要だと思うが、施設数が多くて全てを見る事は不可能かと思

います。 
 
委員長） 

自転車駐車場は各駅の近くにございますので、近くを通った際にご覧いただ

くなどが一番身近な形かと思います。 



 
委員） 

ジョイまつどの細目１４番のプライバシー保護に関しまして、点数が悪いこ

とから、注意を促していただきたいと思います。これは要望です。 
 
委員長） 

皆さまから良い意見をいただきましたので、これを来年度へ活かしていただ

くことを望みます。 
 
委員長） 

それでは、事務局からの説明のとおり、自転車駐車場指定管理者の候補につ

きまして、松戸駅東口自転車駐車場他４９か所は、公益社団法人 松戸市シル

バー人材センターとし、常盤平駅北口第１自転車駐車場は、社会福祉法人 ジ

ョイまつどを候補者として、市長へ答申してよろしいでしょうか。 
 
委員） 

異議なし 
 
委員長） 

事務局より今後の予定について、説明を求めます。 
 
事務局） 

本日の委員会の答申をもちまして、松戸市議会１２月定例会へ提案し、審議

をいただき、議会での議決を経た後に指定管理者として認められるものです。 
 
委員長） 

ただ今の事務局の説明に対して、質問等はありますか？ 
  質問等は無いようですので、以上を以って、平成２７年度第２回自転車駐

車場指定管理者候補者審査委員会を閉会します。本年度の指定管理者審査委

員会は、本日の候補者選考をもちまして、終了となります。皆さまにご協力

をいただき、スムーズな議事進行となりましたことを、感謝申し上げます。 
ありがとうございました。 

 


